



Annexe 1 : Bulles (affirmations sur le contenu du film)

Il y a chaque année plus d'oiseaux qui nichent dans les prairies.

Une fauche précoce est favorable au tarius des prés.

Petra Horch compte les alouettes des champs.

Les jeunes oiseaux sont en danger en cas de fauche précoce.

Dans les régions de montagne, il y a encore des oiseaux des prairies.

Le tarius des prés migre en Afrique en hiver.

Les tariers des prés reviennent chaque année au même endroit pour nicher.

Sur le Plateau suisse, il y a encore beaucoup d'oiseaux des prairies.

Les femelles tariers des prés chantent pour défendre leur territoire.

Les oiseaux des prairies sont de grands oiseaux.

Les tariers des prés mangent de l'herbe.

Les agriculteurs ne sont pas indemnisés s'ils fauchent plus tard.